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皆様、今晩は。 

今日は、夜間の移動例会となっておりますがここ舞

鶴は今年度 2度目でしょうか。 

スペースは少し狭い感じはしますが、雰囲気や夜景

がきれいなのでいい会場だと思っております。 

前回の全日空のビギンズも雰囲気がいいと思います。 

やはり、こういった雰囲気の良さは例会の必要要素

の一つだと感じております。 

前回の例会の後の 2次会では、山本会員のお店で行

いましたが、エレクトの森江会員も次年度の方針が

少しづつイメージされ、言葉として発せられてきて

おり次年度が楽しみになっております。 

 

 

さて、その中で話があった「もう他クラブとの合併

の検討も必要なのではないか」という提言がありま

したが、それは賛否両論あるかと思います。 

しかしながら、合併を禁句として無視する訳にはい

かない状況であるのも、現実であるとも思います。 

今後、このクラブをどうして運営していくのかは、

真剣に検討しなければならず、それには具体的に長

期的は展望を含め、クラブの特徴や方向性を検討す

るプロッジェクト委員会の設立が必要と考えており

ます。理事会で検討していただきたいと考えており

ます。 

吉田ガバナー補佐より地区補助金について、申請が

あればという事で案内がきております。 

また、再三ご案内をいたしておりました、新晋州の

カンボジアの学校建設の件ですが、本日、日本円で

20万円の送金を完了いたしました。 

さて、本日のプログラムは本来は、年男、多いに語

るでしたが、年男、年女の該当する方がおりません

ので、会員卓話となっております。今年の抱負等を

楽しく拝聴させていただきます。 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    ガバナー月信1月号が届いております。 

****    【東日本大震災】の義援金についての報告。 

    RI第 2520地区「岩手宮城」へ送金しました。 

 



****    浜中ＲＣ・白糠ＲＣより1月プログラムを拝受し

ております。 

****    厚岸ＲＣより会報を拝受しております。 

****    年賀ハガキ配達がありました。 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

出席委員会出席委員会出席委員会出席委員会    

1／6 会員 22名 17名出席 出席率77％ 

 1／13 会員 22名  9名出席 出席率41％ 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    3333 分間スピーチ会員卓話分間スピーチ会員卓話分間スピーチ会員卓話分間スピーチ会員卓話    」」」」    夜間夜間夜間夜間例会例会例会例会    

                                                        担当担当担当担当    出席・プログラム出席・プログラム出席・プログラム出席・プログラム委員会委員会委員会委員会    

◆工藤ゆかり会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年、地場の某スーパーで1袋 4個入ったタマネギ

を買いました。家で開けてみたら、その内1個が腐

っていました。そこでクレームの電話を入れる人、

入れない人に分かれると思いますが、私は、店の為

を思って電話をしました。 

地元の某スーパーでの対応は「あっそうですか、レ

シートと、その腐ったタマネギ持ってきて下さい。

交換しますので」と、言われて、まず、謝罪が無い

し、店に持ってこいの態度(交換してやるみたいな)

残念でなりませんでした。そして最近ですが、ある

大手スーパーで母が焼き豆腐を買い、家で開けてみ

たら、におって腐っていたのです。 

母は、ちゃんと日付を見ないで買った自分が悪いと

言ってあきらめようとしておりました。 

しかし、私は我慢が出来ず電話をしました。大手ス

ーパーでの対応は「大変申し訳ございませんでした。

すぐに同じ品をお届けします」と言って、焼き豆腐

とボックスティッシュ1箱を包装して届けてくれま

した。お店側の気持ちと誠意が伝わりました。 

この対応の違いは明らかです。 

さらに、昨年地場の某スーパーのレジの所で 1～2

歳ぐらいの子供が、眠いのでしようか、ぐずって泣

いていました。 

レジ打ちの 40 歳代の従業員さんが、お客様に聞え

ないように「いや!うるさい」と、言っていたのを

聞いてしまったのです。その時は、悲しい気持ちに

なりました。しかし、その後怒りが込み上げてきま

した。その店では、従業員のお客様に対する教育は

されてないのでしよう。心無い従業員が残念でした。 

私が何を言いたいのかと言うと、もっと地場のスー

パーに頑張って欲しいのです。 

店員さんの接客態度や言葉使いは悪い、店は汚い、

照明は暗い、商品は埃が付いていて値段は高い、野

菜は新鮮で無い、となればお客様は離れて行きます。 

釧路の活性化を願う市民の一人として、もっと地場

のスーパーに頑張って欲しいのです。 

また1つ地場のスーパーが消えるかもと噂を耳にし

ました。あくまでも噂ですが何とも残念でなりませ

ん。これはスーパーに限らず全てのサービス業に共

通することですね。あなたがスーパーで惣菜または

お弁当を買って、もし髪の毛が入っていたら、あな

たならどうしますか? 

 

 

◆山本美穂会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆木内治彦会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆佐野実会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三大成人病とは大人になって掛かる病気の中で、発

祥するリスクや死亡率の高い病気を、割合の多いも

のから３つを選んだものです。この三大成人病は、

「ガン」「心臓疾患」「脳血管疾患」の3つを指して

います。三大成人病は日本人の6割の方がかかって

おり、この3つの病気に対して、十分に気をつけて

いれば、ずっと健康でいられる事になるでしょう。

この「三大成人病」の予防について考えていきます。 

＜三大成人病の基礎知識＞ 

■三大成入病の中で、一番懸念されているがん 

「三大成人病」の中で、一番懸念されている病気が

「がん(悪性腫瘍)」です。がんは現在、最も死亡率

の高い病気で、死亡原因の3割を占めています。 

がんの中で発症の割合の多いがんでは、「肺がん」

「胃がん」「肝がん」「大腸がん」「乳がん」などで

す。女性特有のガンは卵巣がんと乳がんです。 

 

■「心職疾患」とAED(自動体外式除細動器) 

心臓疾患は三大成人病のなかで、死亡原因がガンに

次いで高い疾患です。その中でも死亡原因の高いも

のが「狭心症」や「心筋梗塞」といわれる心臓の病

気で、心臓を機能する筋肉の心筋に血液が行かなく

なり、これが栄養不足となり、壊死し、更には心停

止になる病気です。近年は、公共の施設や場所に

AED(自動体外式除細動器)が設置されるようになり、

誰でも必要に応じて電気的なショック(除細動)を

与え、命が救われています。 

■重い障害が残りやすい脳卒中 

脳血管疾患は三大成人病のなかで、重い障害の後遺

症が残る病気です。おもに「脳卒中」のことをいい

ます。脳卒中は脳内の血管が高血圧や動脈硬化など

によって、狭くなることで血液や酸素が不足し、脳

機能に障害をもたらす病気です。また脳卒中には、

脳内の血管が破裂して血液が流れ出す、脳出血があ

ります。脳卒中は、このふたつの症状を2大要因と

して考えています。 

≪成人病の予防≫成人病を防ぐ健康診断の重要性成人病を防ぐ健康診断の重要性成人病を防ぐ健康診断の重要性成人病を防ぐ健康診断の重要性 

成人病予防には、健康診断や定期健診がとても大き

な力になります。また、早期発見にもつながります。

三大成人病にもあるがんは、早期発見で早期治療す

ることが、最も大切に考えられています。ガンにつ

いては、初期症状の自覚症状がほとんどなく、気付

かないままに進行しているケースが多くあります。

ガンは、検診をする事で小さなガンも発見する事が

でき、完治することが可能です。ガンの種類によっ

て検査は違いますが、一年に一度は、人間ドッグの

ような細部までの検査をするようにしましょう。 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次次次次回回回回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１月２０日（金） 

「 ロータリー理解推進月間 」夜間例会 

会場 交流プラザさいわい 

 担当：ロータリー情報委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                                    長倉会長 

今週の会報担当：工藤ゆかり会員 


